



LAS ACTIVIDADES DE SEPES

En primer lugar me gustaría agradecer al Dr. Jaime A. Gil su deferencia al permitir estas líneas para comunicarme con todos los socios de SEPES. Desde sus comienzos esta sociedad siempre ha procurado involucrar el aspecto científico, construyendo una sociedad al alcance de cualquier socio. Últimamente, el gran número de cursos y congresos, ha hecho que las alternativas de la sociedad hayan sido muy variadas y beneficiosas, alcanzando momentos muy interesantes para la profesión.

Desde octubre, empezamos una nueva etapa, sin olvidar a nuestros precursores, con los que trabajamos y aprendimos durante sus respectivos mandatos. El Dr. Jaime Llena y el Dr. Gaspar Serra, presidentes que me han antecedido, nos han inculcado una continuidad en los deberes de la sociedad. Pero buscando nuevas fórmulas, que siempre son delicadas, hemos querido introducir nuevos retos. De esta manera nos pusimos a trabajar en unos objetivos de formación en el extranjero y se inició lo que hemos denominado «SEPES INTERNACIONAL». Así nos involucramos en el primer objetivo que es el Congreso de la *Academia Europea de Estética Dental* que organiza su reunión anual en Londres del 27 al 29 de mayo. Se ha puesto a disposición de todos nuestros socios, la traducción

simultánea gratuita de este evento. La acogida ha sido muy satisfactoria ya que hemos obtenido hasta la fecha 42 inscritos, número inimaginable en los comienzos de este proyecto.

Siguiendo con los nuevos planes, se ha constituido lo que llamamos «5 días con...» que consiste en una estancia de un grupo reducido, máximo 15 asistentes, en clínicas dentales de dictantes extranjeros. La primera ocasión será para el Dr. Dario Adolfi, del 25 al 29 de octubre 2010, en su clínica de Sao Paulo (Brasil). Estas estancias pretenden aprovechar al máximo la proximidad con los dictantes en su entorno, favoreciendo el aprendizaje de los conocimientos prácticos. Estamos seguros que el interés por estas reuniones, producirán una serie de encuentros productivos en el ámbito científico.

Gracias por tanto a todos por vuestra colaboración y espero que en los próximos años, podamos incrementar el número de acontecimientos. Entre tanto, seguiremos trabajando con la misma ilusión.

Dr. José de Rábago
Presidente de SEPES
Sociedad Española de Prótesis Estomatológica